

下二子町会の皆様へ

町会テーマ「大規模災害に備える下二子コミュニティづくり」

自主防災会員を募集します

自主防災会は「安全、安心な街を自分たちで作ろう」を合言葉に、町会の防災活動を支援する活動を行っています。活動をとおして、防災への理解を深めながら、災害発生時にご協力いただける仲間を募っています。

4月の活動説明会、5月に放水訓練、6月に救出訓練、7月に救命講習、10月に防災訓練
2月に防災セミナーを予定しています。

ボランティア活動のため、ご都合で参加できない場合があっても構いません。

申込用紙を別途全戸配布しますので、参加ご希望の方は3月18日（月）までに隣組長にお渡しください。たくさんのご参加を心よりお待ちしております。

<町会活動へのご協力ありがとうございました>

令和5年度も残すところあと一月となりました。今年度は新型コロナの感染症法上の位置づけが5類に移行されたことに伴い、町会行事を通常のカンパニー開催を目標として行ってまいりましたが、しばらくの期間は状況判断をしながらの開催となり100%の復活とはなりませんでしたが、とはいえ町会員の皆様のご協力により公民館活動、衛生活動、防災防犯活動におきましても通常に近い状態で事業を行うことができ、町内の安全・安心を維持できましたことを心より感謝申し上げます。17日(日)には通常総会を開催します。多くの町会員の皆様の出席をお願いします。

<伝統行事の復活>

1月の三九郎に続き、2月には道祖神が子供たちによって行われました。3年間行われなかったこの行事の再開に向けてPTAの担当の方と何度か打合せの場を持ちこのような形で再開することができました。PTAを取り巻く環境が大きく変わろうとしている昨今ではありますが、今できることを無理のない範囲で行おうと真摯に取り組む姿に、町会としても協力できたことは大きな意義があったと感じています。今後もこの伝統行事が継続されることを望んでいます。

<公民館の予約について ホームページからの受付ができます>

公民館予約受け付けています。今年度よりホームページの予約フォームより受付が可能となっております。



◆ごみステーション関係

- 3月は新しく町会加入される方が多い月です。隣組長さんは、ごみの出し方や分別方法についてご指導をお願いします。
- 令和6年度のごみ当番日程の完成は、3月上旬を予定していますので、4月に携わる組には個別に配布しますが、基本的に4月の春季隣組長会の際に配布します。



◆公園関係

- 3月下旬から3公園のトイレが使用可能になります。4月より清掃(トイレ掃除、園内外ごみ拾い)を開始しますので、当番の方は宜しくお願いします。

◎ 笹賀地区親睦卓球大会の結果について

1月28日に開催されました、笹賀地区親睦卓球大会に参加しました下二子チームの対戦結果ですが、(今町会に3対2、菅野2対3、空港東 4 対1)Bブロック3位となり、5位決定戦で菅野に勝つことができました。選手の皆様大変お疲れさまでした。



◎ 下二子ふれあい健康教室全5回が終了しました

昨年6月20日から5回にわたって開催してきました健康教室には、延べ120名の皆さまに参加いただきました。参加した皆さんからは、健康体操や継続的な健康教室の開催を希望する声もあり来年度の事業計画にも取り入れたいと考えていますので、互いに声をかけ多くの皆さんの参加をお待ちしています。

今回の事業により、今年度の公民館事業はすべて終了しました。公民館運営委員や町会員の皆様のご理解やご協力により無事終了することができましたことに心より御礼申し上げます。来年度も公民館行事へのご参加、ご協力をよろしくお願いします。



♣ 防災セミナーを受講しました

2/10(土)「高めよ防災力」というテーマで、松本市危機管理課職員を講師に迎え、防災についての取り組みをお話いただきました。



令和6年能登半島地震の避難所支援の体験を交え、松本で大規模災害が発生した場合の被害の特性や、救援計画について説明していただきました。

